

台湾  
Taiwan

台南市  
Tainan City



### 山形市と台南市 交流の歩み

山形市と台南市は、民間レベルでの相互交流を重ね、1993年に台南市進出口商業同業公會と山形商工会議所が姉妹会を締結するなど、経済界を中心として交流を深めてきました。

平成28年12月に山形市長が台南市を訪問した際、台南市長より両市間の交流を深化させたい旨の提案があり、平成29年7月下旬から8月上旬にかけて山形市から台南市に訪問団を派遣し、今後の交流のあり方や交流の分野について台南市側と協議を行いました。平成29年12月に台南市長以下9名が来形し、協定締結が実現しました（観光・経済・文化・教育・スポーツの5分野）。

平成29年	7月30日～8月2日	副市長を団長とする訪問団10名を台南市に派遣。交流のあり方や交流の分野について、台南市と協議を行う。
	12月6日～7日	山形市内で協定締結式・記念式典等を開催。台南市からは市長ら計9名が来形。 *12月6日に「山形市と台南市との友好交流促進に関する協定」締結
	12月31日～1月7日	台南市主催の野球大会「 <small>たいなんしきよじんはいこくさいせいしょうぼうきんびょうさい</small> 台南市巨人盃国際青少棒錦標賽」に山形市選抜チームを派遣。監督1名、コーチ2名、選手18名、国際交流センター職員1名の計22名を派遣。
平成30年	7月26日	《台南市外交顧問による経済セミナーの開催》 台南市外交顧問を山形市に招聘し、台南市の経済・観光状況等についてのセミナーを開催した。
	7月31日～8月6日	《台南市金城中学校との野球交流》 台南市金城中学の硬式野球部（監督1名、コーチ2名、主任1名、選手18名、保護者2名）が来形し、山形市内で活動する硬式野球チームとの交流試合や花笠体験等を行った。

	10月31日～11月3日	<p>《山形市農業委員会台南市訪問》</p> <p>山形市農業委員会会長らの訪問団を台南市に派遣。台南市の農業関係団体及び農業者との交流により、農産物や農業技術の情報交換を行う。</p> <p>農業委員会会長、農業委員11名、農業委員会事務局長1名の計13名を派遣。</p>
	11月14日～18日	<p>《台南市経済訪問団の派遣》</p> <p>大台南国際旅行博や新光三越で開催される日本フェアの時期に合わせて、市長を団長とする経済訪問団を台南市に派遣。台南市の経済状況の視察等を行う。市長、議長、議員4名、秘書課長、国際交流センター所長、山形商工会議所会頭、日華親善協会会長、山形商工会議所会員、日華親善協会会員、計40名を派遣。</p>
	11月14日～28日	<p>《新光三越日本展への山形物産の出展》</p> <p>「新光三越日本展」に山形市の物産を出展し、プロモーション活動を行う。</p> <p style="text-align: right;">※ブランド推進課所管</p>
	11月	<p>《大台南国際トラベルフェアでのプロモーション》</p> <p>仙台市との連携事業として、東北観光復興対策交付金を活用し、各種プロモーション事業を実施する。</p> <p style="text-align: right;">※観光戦略課所管</p>
令和元年	10月3日	<p>《山形市・台南市交流推進アドバイザーの創設》</p> <p>台南市政府外交顧問の野崎孝男氏が「山形市・台南市交流推進アドバイザー」に就任。就任式には、市長、総務部長、企画調整部長、商工観光部長、教育部長が出席。</p>
	11月10日～13日	<p>《山形市農業委員会台南市訪問》</p> <p>山形市農業委員会副会長らの訪問団を台南市に派遣。台南市農業局長への表敬訪問や、台南市の農業関係団体らとの交流、農業技術の情報交換など実施。</p>
	11月12日～16日	<p>《台南市への市民訪問団の派遣》</p> <p>市長を団長とする市民訪問団を台南市に派遣。黄偉哲台南市長への表敬訪問、台南市政府主催の歓迎晩餐会、新光三越「日本商品展」の山形市観光物産プロモーションの視察。</p> <p>(市長、副議長、議員5名、秘書課長、国際交流センター所長、日台政策研究所理事長、市民23名、新聞記者など、計37名を派遣。)</p> <p>また市民訪問団に併せ、商工会議所においても20名の訪問団を派遣。</p>

11月14日～12月2日	《新光三越日本商品展への山形物産の出展》	<p>台南市内の大型百貨店新光三越で開催される「日本商品展」に山形市の物産を出展し、プロモーション活動を行う。</p> <p>※ブランド推進課所管</p>
11月20日～26日	《大台南国際トラベルフェアでのプロモーション》	<p>仙台市との連携事業として、東北観光復興対策交付金を活用し、各種プロモーション事業を実施。</p> <p>※観光戦略課所管</p>
12月30日～1月7日	《台南市主催の国際青少年公式野球大会への派遣》	<p>台南市主催の野球大会「台南市巨人盃<small>たいなんしきょじんはいこくさいせいしょうぼうきんぴょうさい</small>国際青少棒錦標賽」に、山形市中学硬式野球国際交流協議会からチームを派遣。</p> <p>(平成29年度に続き2回目の参加)</p>